

Evologia News

décembre

2017

Numéro 45

La Décharge fête ses 10 ans !



La Décharge, Revue Satirique Neuchâteloise est de retour à Evologia !

Pour sa dixième édition, la revue de la Décharge transpose l'actualité 2017 dans les contes de notre enfance... en se mélangeant un peu les pinceaux ! Ainsi le petit Chaperon rouge à croix blanche portant son petit pot de beurre à sa Grand-Merkel se fera dévaliser par le vilain petit Donald, et rencontrera un loup célèbre valaisan à qui on a coupé la queue...

Un des nains de Blanche Neige est un sage démissionnaire, Cendrillon s'éclate au Château du Prince de Neuchâtel et la lampe d'Aladin tente d'éclairer les élus de Val-de-Ruz ! Des dérèglements de contes dans une course folle au pouvoir (Source : <http://decharge.ch/>)

Réveillon du 31 décembre : spectacle 18h30. Apéritif, repas et danse dès 21h00 au Mycorama : 140.-

(spectacle seul possible au prix normal)

Janvier 2018 : Me 3, Je 4, Ve 5 : 20h, Sa 6 : 16h et 20h, Di 7 : 17h, Je 11, Ve 12 : 20h, Sa 13 16h et 20h

Réservations et billetterie dès le 1er décembre : **Banque Raiffeisen du Val-de-Ruz à Cernier, 079 899 02 29**



Animaux Mystérieux

Marins et Terrestres

Karim Amri est de retour au Mycorama pour une nouvelle exposition sur les animaux mystérieux.

Retrouvez-les du 7 janvier 2018 au 15 avril 2018 !



ANIMAUX MYSTERIEUX
MARINS ET TERRESTRES

PLUS DE 200 ANIMAUX

Evologia (Mycorama)
Route de l'Aurore 6 - 2053 Cernier, Neuchâtel

7 janvier au 15 avril 2018
Tous les jours 10h - 18h

RENCONTREZ CRASH EDDIE

Collo EVOLOGIA V.I.P. Info-Tél: 079 204 09 83 | www.vipreptiles.ch facebook

The poster features a photograph of two opossums on a branch against a background of green ferns. One opossum is perched on the branch, while the other is hanging upside down by its tail. The text is arranged in a clean, modern layout with a color palette of black, yellow, red, and white.

Journée des différences

Le 29 novembre, les 84 apprentis-es ayant cours ce jour-là, ont été répartis en 6 groupes accompagnés chacun par un-e enseignant-e. Par tournus, les groupes se sont rendus dans 6 ateliers interactifs, dans lesquels des thèmes divers ont été abordés. Ainsi cyberharcèlement, migration et intégration, homosexualité, risques suicidaires, handicaps ou langage non-verbal ont permis aux jeunes apprentis de se questionner et d'échanger avec des professionnels.



Ces ateliers ont permis aux élèves de découvrir des réalités dont ils n'avaient souvent même pas conscience. L'ouverture ainsi pratiquée leur permettra, du moins nous l'espérons, d'appréhender les différences qu'ils côtoient au quotidien de manière plus sereine, avec un recul non jugeant.



Le repas de midi était composé de 2 menus réalisés par l'équipe de cuisine du restaurant La Terrassiette, sous la conduite de deux personnes l'une étant ressortissante du Laos, l'autre de Côte d'Ivoire : Les apprentis-es ont ainsi pu déguster un Curry de porc à l'ananas accompagné de riz au jasmin ainsi que du poulet Yassa, servi avec des brochettes d'alloco (banane plantain) et du riz aux légumes. Des pâtisseries maghrébines ont été servies en dessert.

La journée s'est déroulée dans d'excellentes conditions et les apprentis-es ont été unanimes en reconnaissant son importance. Les découvertes des différences mises en exergue ont été révélatrices et leur ont apporté une vision plus large du monde qui les entoure.

Cette journée a été soutenue par le Département de l'éducation et de la famille et le Département des finances et de la santé et encadrée par des professionnels compétents.



Laines d'ici

Avec l'inauguration de la Filature Laines d'ici, l'association a atteint une étape importante dans ses objectifs de valorisation des laines régionales et de développement durable. Le travail de production pour la transformation des laines se met en place progressivement. Actuellement nous testons les divers et complexes réglages des machines, en fonction des spécificités de nos laines. Une dizaine de clients nous ont confié du travail à façon et nous avons déjà pu honorer plusieurs commandes.

Laines d'ici vous envoie ses meilleurs vœux de santé pour la nouvelle année 2018.



Pendant ce temps, nous sommes bien au chaud



Photos : V. Thiébaud

La Colline aux lapins



Le Bonhomme hiver est bien là avec son sac rempli de neige, glace et froid. Mais aussi plein de lumières colorées qui nous annoncent les fêtes de fin d'année.

Au refuge didactique de la Colline aux lapins, les activités continuent malgré les difficultés causées par la baisse des températures. Les bénévoles s'alternent deux fois par jour pour aller s'occuper des lapins hébergés au refuge, qui malheureusement ne désemplit pas.

Si bien installés, les lapins ne souffrent pas du froid. Grâce aux dernières modifications effectuées par la menuiserie de M. Lienher, la volière rescapée de la tempête de vent est maintenant bien isolée de l'humidité. Les lapins vivant dans le container profitent d'un petit chauffage électrique qui garde la structure hors gel.

Je profite des pages de cette newsletter pour remercier, au nom des lapins également, toute l'équipe d'Evologia qui travaille au quotidien pour assurer le bon déroulement des activités (comme le retournement du compost ou le déneigement de la route menant au refuge qui nous rend bien service, MERCI !) et leur souhaiter, ainsi qu'à tous les autres lecteurs, de sereines fêtes de fin d'année.

Elena Grisafi Favre

www.lacollineauxlapins.info

En compagnie de Saint-Nicolapin qui nous a rendu visite le 2 décembre en amenant beaucoup de joie et de bonheur. Environ 50 personnes entre enfants et adultes sont venus au refuge pour le rencontrer.



Les Jardins Musicaux



MEILLEURS VŒUX POUR 2018

Maryse Fuhrmann, Valentin Reymond et toute l'équipe des Jardins Musicaux

La prochaine édition des Jardins Musicaux se déroulera à Cernier, dans le Parc Chasseral, le Parc du Doubs et à Lausanne du mercredi 15 août au dimanche 2 septembre 2018.

Envie de gâter vos proches pour les fêtes? Les bons-cadeaux pour la 21ème édition, ainsi que le livre *Reflets* sont disponibles dès demain, au bureau des Jardins Musicaux, Grand-Rue 11, à Auvier.

Les détenteurs des bons-cadeaux bénéficieront de la prélocation dès le 2 mai 2018.

Prenez rendez-vous ou passez commande par email:
emilie.bisanti@jardinsmusicaux.ch

Nous nous ferons un plaisir de vous les remettre en main propre ou de vous les faire parvenir par la poste.



Prix du mérite sportif neuchâtelois

Ce sont dix lauréat-e-s qui se sont vus récompensés pour leurs prouesses et leurs investissements le 14 décembre dernier à la Grange aux Concerts, à Evologia.

Ce prix permet de récompenser les sportifs s'étant tout particulièrement illustrés au niveau national et international.

Nous comptons parmi les lauréats, **Robin Cuche**, Vice-champion du monde du super combiné catégorie ski handicap dans la catégorie « *Sportif de l'année* » et **Loanne Duvoisin**, Championne Suisse junior de duathlon, Vice-championne Suisse junior de triathlon et quatrième au championnat d'Europe junior de cross-triathlon dans la catégorie « *Espoir de l'année* ».



Projet Serpentheon

Le premier vivarium sans vitre au monde ouvrira à Cernier

C'est par ce titre accrocheur que les lecteurs de l'Express et l'Impartial ont découvert dans l'édition du 30 novembre dernier l'arrivée au Mycorama de reptiles en liberté, concept unique au monde, développé par l'Association Serpentheon de La Chaux-de-Fonds.

Les propriétaires des lieux n'ont pas été contactés par l'auteur de cet article et ont dû dans la matinée du 30 novembre faire face à plusieurs téléphones de personnes qui avaient réservé le Mycorama pour diverses manifestations.

Par ces quelques lignes, nous voulons rassurer nos partenaires. Ce projet n'est de loin pas finalisé et il ne faut pas tenir compte des informations données de manière largement prématurée.



*Nous vous souhaitons
d'excellentes fêtes...*

*Et un bon début
d'année 2018 !*